

'Renuncia Isabel o Perdemos el Orden Constitucional'

## Ya no Maneja la Situación: el Dip. Sobrino; la UCR la Acusa de Inepta

BUENOS AIRES. 8 de febrero. (AP, AFP y Latin)— "O Isabel renuncia antes de marzo o perdemos el orden constitucional", denunció hoy el diputado disidente Luis Sobrino Aranda, mientras la crisis entre el gobierno de Isabelita Perón y las organizaciones sindicales aumenta minuto a minuto, y los ataques verbales contra la Presidente se hacen más violentos.

Sobrino Aranda, jefe de un grupo de 28 diputados peronistas que hace tres meses se rebelaron contra la Presidente y dejaron sin la absoluta mayoría al oficialismo en la Cámara Baja, pidió la renuncia de la señora Perón como un "dique de contención ante un posible golpe de estado".

Agregó que Isabel Perón ya no maneja la situación, "pues está sin la mayoría en la Cámara de Diputados, sin la juventud y sin el apoyo de las fuerzas empresariales", sobre todo, precisó, después de recibir el viernes pasado a Calabró, gobernador de la provincia de Buenos Aires, expulsado el año pasado del movimiento oficialista.

Por su parte, la Unión Cívica Radical, principal partido de oposición, alertó sobre la gravedad de la situación política en Argentina, e hizo un llamado a todos los sectores

nacionales para "asegurar la vigencia de los derechos humanos y el sistema republicano".

La segunda fuerza política del país acusó a la Presidenta Perón de "una evidente ineptitud para gobernar, ineptitud que angustia al pueblo, desconoce sus aspiraciones de liberación y enferma de inseguridad a la república".

Ricardo Balbin, líder radical y ex candidato a la presidencia en tres ocasiones, dijo que ante el ausentismo del gobierno, "el Parlamento tiene los remedios legales necesarios para mantener las instituciones".

Doce diputados del partido opositor Fuerza Federalista Popular, de centro derecha, se quejaron en un documento de que hasta el momento no se ha hecho caso a su solicitud para que se inicie un juicio político contra la señora Perón, "por incapacidad en sus funciones".

Versiones periodísticas precisan que la situación en el gobierno llegó a un punto límite y que pronto habrá renunciaciones en masa. Mencionan especialmente al ministro del Interior, Roberto Ares, y al jefe de prensa del gobierno, Osvaldo Papaleo.

Se informó que mañana se reinicia la investigación sobre la participación de ex funcionarios gubernamentales en la creación de "escuadrones de la muerte".

Hoy se hallaron tres cadáveres, de dos hombres y una mujer, acribillados a balazos, con los ojos vendados y las manos atadas a la espalda, en un desolado paraje de la localidad de Moreno, a 30 kilómetros de Buenos Aires. Con ello el número de víctimas de la violencia política en el año aumentó a 73.

En Mar del Plata se infor-

## ULTIMAS NOTICIAS

### El Miércoles la Asamblea de Futbolistas en Argentina

BUENOS AIRES, 9 de febrero. (Latin)—Los futbolistas argentinos resolverán el miércoles en una asamblea general si se presentarán a disputar la primera fecha del campeonato metropolitano de fútbol que debe comenzar este fin de semana, dijo hoy el secretario general de la entidad que los agrupa.

Héctor Catoira, máximo dirigente de Futbolistas Argentinos Agremiados (FAA), declaró que la asamblea ha sido convocada ante la falta de respuesta de la Asociación del Fútbol Argentino (AFA) en torno a un conflicto surgido con las autoridades del fútbol uruguayo.

FAA sostuvo que ante la prohibición de contratar jugadores extranjeros en el Uruguay —medida que afecta primordialmente a deportistas argentinos— solicitó que la AFA adopte una posición similar.

Sin embargo, trascendió que existe un pedido de la gremial que nuclea a los futbolistas uruguayos para que no se tome ninguna medida de fuerza hasta julio, fecha en que caducará dicha prohibición.

La asamblea del miércoles deberá decidir si es aceptada la solicitud uruguayo, o de lo contrario, ir a la huelga por falta de respuesta de la AFA.